



## Penser au covoiturage !!!

publié le 28/09/2012



Dans le cadre de son [/agenda21.htm" class='spip\\_out' rel='external'>agenda 21](#), le collège encourage les familles à covoiturer pour venir à Coulonges. Il s'agirait d'établir comme pour les professeurs moins nombreux certes, des listes par

itinéraire (avec téléphone, horaires, noms des élèves, classes,...) afin de mettre en place des "tours" de covoiturage. Celui-ci existe déjà mais l'objectif est de le renforcer et surtout de le proposer aux parents présents depuis peu sur le secteur.

Affaire à suivre et n'hésitez pas à contacter le webmestre !!!



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**